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Le mot du Président 

Déjà l’été. Quoi de neuf dans nos sections ? 

Nouvelles sections 

Projection sur l’avenir. 2 nouvelles sections pourraient voir le jour, soit le Tir à l’Arc et 
le Curling. 

Déménagement local Confignon 

En août, nous procéderons au déménagement du local de Confignon. Nous pourrons 
aussi prendre des photos des coupes remportées par notre association et faire une 
galerie sur notre page internet. Le nouveau local, qui est dédié à la section Billard, se 
trouve au Petit-Lancy et pourra aussi accueillir sur certaines périodes la 
section Jass/Jeux de société. 

Subvention 2024 

Je remercie l’Etat de Genève pour le versement de la subvention accordée à 
Hauteville-Sports. Elle est essentielle pour notre survie.  

Je tiens aussi à remercier la Ville de Genève pour son soutien à notre association. 

Badminton 

Changement de responsable de section. Thierry Poncet déjà impliqué comme 
Président-Adjoint du Hauteville-Sports et responsable de la section Jass/Jeux de 
société voulait trouver une personne compétente pour le remplacer dans la section 
Badminton. Laure Giauque s’est proposée de reprendre la section badminton et 
continue sa charge de secrétaire. Nous la remercions et lui souhaitons la bienvenue 
dans cette fonction de responsable.  

Il faudra voir dans les archives du Hauteville-Sports, s’il y a eu une responsable de 
section durant les 93 années qui sont passées… 

Tournoi de Badminton de la Saint-Valentin 2025 

Dernier tournoi fait en 2019. Pourrons-nous trouver l’énergie suffisante de se 
relancer dans l’aventure ? Nous allons créer un petit comité et voir si l’aventure est 
possible, car votre président aimerait une vraie aide pour cette édition. 

Bel été à tous. 

Mes meilleures salutations. 

Président Central Antonio Prieto 



apports des sections 

Rapport de la section Badminton

En cette première partie de saison 2024, la section Badminton a connu des hauts et 
des bas concernant la présence de nos membres, certains sont blessés, d’autres 
reviennent de blessure… bon an, mal an, nous nous retrouvons généralement 
depuis de nombreuses années autour des 8 à 12 présents par séance en moyenne 
selon les périodes. Parfois moins, mais au minimum de quoi occuper 1 ou 2 terrains 
(sur 4 à disposition). 

L’ambiance au sein de la section est toujours sereine et amicale. Un repas a eu lieu 
le 25 juin 2024 et a réuni 14 personnes, un taux de présence qui reflète bien la 
bonne ambiance qui règne lors de nos séances de badminton ! 

Notre salle peut accueillir 16 personnes sans que personne ne se retrouve sur le 
banc. Nous pouvons donc encore accueillir une ou deux personnes sans soucis. 

Des demandes d’adhésion me parviennent de temps à autre, certaines se 
concrétisent, d’autres pas… 

Nous jouons pour le plaisir de nous voir et perdre quelques kilos... Nous faisons des 
matches dans la bonne humeur et toujours dans un esprit fair-play. 

Meilleurs messages à toutes et tous. 

Thierry Poncet 
Responsable de la section Badminton 



Rapport de la section Self Défense

La section de Self-défense a poursuivi son développement en 2024, confirmant ainsi 
l’intérêt croissant pour ce programme. Nous avons commencé l’année avec un 
nombre total d’inscrits ayant atteint 33 participants, une augmentation significative 
par rapport aux 20 inscrits de l’année précédente. 

Tout comme en 2023, notre programme a débuté en mars et nous avons maintenu 
les horaires de cours identiques : le dimanche soir, le mardi midi et le mardi soir. 
Cette constance a permis à nos participants de s’organiser facilement et de 
bénéficier d’un apprentissage régulier. 

Les cours continuent d’être animés par nos instructeurs qualifiés, Monsieur Lior 
Zabari et ses adjoints, qui s’engagent à offrir un enseignement de qualité. Les 
séances sont conçues pour aborder de manière exhaustive les différents aspects de 
la self-défense, allant de la prévention à la gestion des situations à risque en passant 
par les techniques de défense personnelle. 

Les retours des participants restent très positifs, indiquant que les cours sont non 
seulement utiles mais également appréciés. Leur satisfaction témoigne de l’efficacité 
du programme et de l’engagement de toutes nos équipes. 

En conclusion, la section de Self-défense continue d’attirer un nombre croissant de 
membres et de répondre à leurs attentes. Nous sommes enthousiasmés par les 
perspectives d’évolution pour cette année et déterminés à offrir des séances encore 
plus enrichissantes aux participants. 

Meilleures salutations. 

Ali Boulac 
Responsable section Self Défense 



Championnat Corpo 2024 

Bonjour à toutes et tous 

Nous avons débuté la saison 2024 le 30 janvier avec 2 groupes au vu du nombre d’équipes 
cette saison il y a 9 équipes dans chaque groupe A et B  

La situation des équipes du Hauteville sports à la mi saison (17 matchs) 

Notre 3 ème équipe se trouve à la 8ème place du groupe B. 

Notre 2 ème équipe se trouve à la 4 ème place du groupe A. 

Notre 1 ère équipe se trouve à la 2 ème place du groupe A. 

Championnats Européens 2024 

Les championnats ont eu lieu à Copenhague du 8 mai au 11 mai 2024 

Le Hauville sports devait faire le déplacement avec une doublette féminine mais malheureusement 
Carmen Barbezat n’a pas pu faire le déplacement on a demandé à une joueuse des TPG 
Almudever Celina de la remplacer et je la remercie et avec une doublette mixte et 2 équipes et de 
3 supportrices et un supporter 

Rapport de la section Bowling



La doublette féminine HS/TPG termine à la 19ème place avec une moyenne de 136.89 

Ivana Louvrier – Celina Almudever 

La doublette mixte termine à la 20ème place avec une moyenne 170.94 

Pascal  et Patricia Vergère 



L’équipe Hauteville 2 c’est classé 37ème avec une moyenne de 170.56 

Stéphane Pellein - Jonathan Raval  - Eduardo Morales – Pascal Corminboeuf 

Pour notre 1ère équipe elle s’est classé 27ème avec une moyenne de 183.06 ils finissent 
meilleure équipe Suisse 

Louis Torche - Daniel Golay - Francis Barbezat  - Pierre Alain Cardinaux 

La compétition a bien été organisée avec des horaires maintenus et de bonne condition de jeux 
Ce qui a permis aux bons joueurs d’avoir de bons résultats et ce fut plus difficile de rivaliser avec 
eux, mais dans l’ensemble le Hauteville Sports s’en n'est bien sorti. 

Prochain Européen Italie Palerme du 28 mai au 31 mai 2025 

Dans l’attente de vous revoir toutes et tous je vous souhaite un bel été et vive l’amitié 

                           Daniel Golay 
Responsable section Bowling



Rapport de la section Basketball

La section basket se porte comme un charme avec de nouveaux adhérents et les 
anciens toujours fidèles pour les sessions d’entraînement du jeudi midi dans la 
splendide salle du vélodrome au centre sportif de la Queue d’Arve. 

Les sessions qui se pratiquent le jeudi peuvent se résumer par des échauffements 
puis des matchs entre les différentes personnes présentes qui peuvent se pratiquer 
soit sur demi terrain soit sur tout terrain en fonction du nombre de personnes 
présentes. 

De plus, nous avons eu la chance grâce à Hauteville-Sports de bénéficier de 
nouveaux ballons qui nous permettent de continuer à pratiquer le sport que nous 
affectionnons tant. 

À côté des sessions de pratique de basket, nous avons quelques moments de 
sociabilité ensemble comme des repas organisés en général avant l’été et à Noël. 
. 

Bonnes vacances 
Florent Agath 

Responsable de la section Basketball 

Rapport de la section Football

La section foot se porte bien. 

Elle vient de réaliser l'une des meilleures saisons de son histoire récente, terminant 
2e du championnat à 11 et manquant de peu la montée vers la ligue supérieure (B).  

Ceci est notamment dû à un recrutement conséquent ces derniers mois. Place 
maintenant à la stabilisation, qui devrait nous permettre - on l'espère - de réitérer ces 
belles performances à l'automne prochain lors du championnat à 7 !  

Salutations à tous. 

José Tippenhauer 
Responsable de la section Football 



 

   
 

Rapport de la section Gymnastique 

 

Déjà la fin du 1er semestre..., on ne voit pas le temps passer. 
 
Tout s'est bien déroulé avec mon groupe durant cette période.  
Je souhaite un bel été ensoleillé à chacun/chacune. 
Au plaisir de se retrouver en pleine forme tous les lundis à la rentrée. 
 
Bel été. 
 

Cordialement. 

Monitrice Monique Grivet – Gym Hugo-de-Senger 
 
 
 
Bonjour à toutes et tous. 

 

Encore une magnifique saison gymnique qui se termine pour la pause estivale. 

 
Merci aux participantes pour leur régularité aux cours du lundi et jeudi. J’'ai toujours 
beaucoup de plaisir à vous retrouver, afin de partager ce moment dans la sueur afin 
que nos muscles se renforcent à la pause de midi. 
 
L’été étant déjà bien entamé, la reprise des cours de gym approche à grand pas. 
Je me réjouis de vous revoir pour ce 2ème semestre plein d’entrain dès lundi 26 août 
à 12h30 et jeudi 29 aout à 12h30 à la salle de gym rue du Tir. 

Profitez encore de ces beaux jours ensoleillés. A très bientôt. 

 

Sportives salutations. 

Monitrice Ariane Gudet – Gym Tir 

 
 
Voici arrivé la fin du premier semestre. Nous avons effectué 19 cours de gym, 
toujours très bien fréquentés. 
Le 19 juin, nous avons clôturé avec notre traditionnel pique-nique et malgré les 
agendas des participants bien chargés avant les vacances, 22 personnes sont 
venues et nous avons passé une très belle soirée 
 
A nous les vacances. 
 
Monitrice Ornella Kehrli – Gym CO Marais 

Antonio Prieto 

       Responsable section Gymnastique 



 

 
 

Rapport de la section Planche à voile 

Windsurf – printemps 2024 

Ce printemps, malgré le temps peu enclin à des activités nautiques, quelques belles 
journées bien ventées ont permis aux plus courageux de faire de belles sessions, 
parfois fort musclées ! 

 

Pour ceux qui préfèrent une version plus estivale de notre sport préféré, l’attente 
devient un peu longue et les combis intégrales restent encore de rigueur. Il faut 
attendre pour sortir les shortys 3mm ! Courage ! L’été finira bien par arriver, 
cependant il est souvent générateur de périodes de grand calme, voire pétole.  

 

Nous verrons bien et pour ceux qui s’en vont vers des endroits mieux ventés en été, 
nous leur souhaitons grand plaisir à naviguer. 

Bon été à tous. 

 

         Jacques Binz 
       Responsable section Planche à Voile 

 

 
 

 

Rapport de la section Beach Tennis / Beach Volley 
 
Bonjour à tous, 
 
Nous avons joué au Parc Sarasin au Grand-Saconnex. 

 
Toujours un temps capricieux, mais nous sommes arrivés à faire plusieurs fois notre 
sortie Beach Tennis matinale du dimanche. 

 

Nous avons pu faire aussi du Beach Volley. En effet, après avoir fait une 1 heure de 
Beach Tennis, nous avons enchaîné avec 1 heure de Beach Volley en incluant aussi 
des personnes qui se trouvaient sur place. 

 

A bientôt. Salutations. 

 

Matteo Prieto 
Responsable section Beach Tennis / Beach Volley 
 



 

   
 

Rapport de la section Jass / Jeux de société 
 

La section Chibre / Jeux de société a maintenant un peu plus d’une année 

D’existence et trouve son rythme de croisière d’en principe une réunion par semaine 
le jeudi. 

La plupart sont là pour des Jeux de société, mais le Jass est également demandé 
par certain·e·s. Selon le nombre de présents, il nous arrive de nous scinder en deux 
groupes et de jouer à des jeux différents. 

 

Effectifs de la section 

17 personnes sont actuellement inscrites, mais nous sommes rarement plus de 6 ou 

7 en même temps. En fonction des jeudis, nous ne sommes parfois que 3 ou 4, 
parfois plus, mais c’est un peu insuffisant, il faudrait pouvoir agrandir ce vivier dans 
la mesure des possibilités. Toute personne supplémentaire serait la bienvenue. 

Nous aimerions que vous en fassiez tous de la pub autour de vous, merci d’avance. 

 

Lieu des rencontres 

Nous avons joué dans 2 ou 3 lieux différents dans le courant de cette année et 
actuellement nous nous retrouvons soit aux Objets trouvés à Rive, soit à l’École 
d’assistant-e-s en soins et santé communautaire vers l’hôpital, soit à la Brasserie du 

Commerce à la Jonction, si à l’avenir nous pouvions disposer d’un local, partagé ou 

Non, ça nous permettra de pouvoir laisser sur place des jeux, ce qui serait une 

bonne chose. 

 

Pour conclure… 

Nous jouons pour le plaisir et sommes tous débutants à certains jeux et plus 
expérimentés pour d’autres. De nouveaux jeux sont régulièrement apportés et 
découverts par la majorité d’entre nous, ce qui met tout le monde sur pied d’égalité. 

Dans l’attente de vous accueillir prochainement, nous vous souhaitons un bel été. 

Meilleurs messages à toutes et tous. 

 

         Thierry Poncet 
Responsable de la section Jass / Jeux de société 

  

 



 

 
 

Rapport de la section Billard 

 

Le début d’année 2024 a bien commencé, avec l’arrivée de trois nouveaux membres, 
ce qui nous fait passer à 9 membres pour le billard.  

 

Les cours ont bien repris dans notre local au Petit-Lancy qui maintenant est bien 
aménagé. Les cours sont bien sûr conviviaux et bienveillants. 

 

Les nouveaux membres prennent du plaisir à venir tous les jeudis soir de 19h00 à 
20h00 ou de 20h00 à 21h00. 

 

Les entrainements pour les anciens membres sont aussi de rigueur. Le championnat 
par équipe commence au mois de septembre 2024, ce qui nous laisse environ deux 
mois et quelques jours pour nous mettre en forme et faire de beaux matchs. 

 

Un tournoi interne au mois de décembre est prévu pour que les nouveaux membres 
prennent l’habitude de l’ambiance qu’ils pourront trouver dans un tournoi et jouer 
avec d’autres joueurs. 

 

Je remercie les membres du club de l’ambiance et de la bonne humeur que nous 
passons ensemble et un grand merci au président et au comité pour nous permettre 
de pratiquer notre sport dans un environnement agréable. 

 

 

Salutations. 

 

 
Moreno Toniutti 

Responsable section Billard 
                                                                                                       
   
 
 
 

 

                      



 

   
 

 

Adresses officielles   

Hauteville-Sports 

Site web : http://hauteville-sports.ch/  

E-mail : hauteville.sports@gmail.com  

 
 
Président Central Hauteville-Sports 
Antonio Prieto 
Chemin François-Lehmann 30 
1218 Grand-Saconnex 
079 257 11 57 
 

Local 

Salle communale de Confignon 
Chemin de Sous-le-Clos 32 
1232 Confignon 
 

Journal 

Antonio Prieto 

CCP 

Hauteville-Sports  
CCP 12-9917-8 

Membres du bureau 

Président Central 

Antonio Prieto 
079 257 11 57 
hauteville.sports@gmail.com 

Vice-président 

Thierry Poncet 
078 846 20 62 
thierry.poncet@police.ge.ch 

Président d’honneur 

Jean-Claude Favey 
079 424 86 24 
 

Trésorière 

Natacha Machleb 
078 891 01 01 
natacha.machleb@gmail.com 

Secrétaire 

Laure Giauque 
079 675 19 85 
giauquel@hotmail.com 
 

Membre 

Georges Barthoulot 
georges.barthoulot@orange.fr 
 
 
Membre  
 

Bernard Trentaz 
079 217 07 16 
btrentaz@yahoo.fr  
 

Responsables des sections 

Badminton 

Laure Giauque 
079 675 19 85 
giauquel@hotmail.com 
 

Basketball  

Agate Florent 
078 886 89 89 
florent.agat@etat .ge.ch 

Bowling  

Daniel Golay 
076 616 74 56 
danielgolay25@gmail.com  

Billard 

Moreno Toniutti 
078 615 99 74 
sportssurvie7@gmail.com  

Football 

José Tippenhauer 
078 829 10 06 
jose.tippenhauer@edu.ge.ch 

Gymnastique  

 
Monique Grivet – Gym H-Senger 
022 300 15 82 (matin) 
022 418 55 29 (après-midi) 
moniquegrivet@hotmail.com  
 
Ornella Kehrli – Gym CO Marais 
022 793 30 04 
okehrli@hotmail.com 
 
Ariane Gudet – Gym Stand 
079 204 29 18 
arianeagudetch@hotmail.com 

 
 

Planche à voile 

Jacques Binz 
076 307 29 44 
jbinz@hotmail.com  
 
Self Défense 
Boulac Ali 
079 907 23 49 
ali.boulac@etat.ge.ch 
 
Beach Tennis / Beach Volley 
Responsable : Matteo Prieto 
Adjoint : Antonio Prieto 
079 257 11 57 
hauteville.sports@gmail.com 
 
Jass / Jeux de société 
Thierry Poncet 
078 846 20 62 
thierry.poncet@police.ge.ch 
 

 




